



▶ 12 Abril, 2017

// TE CUENTO

La pregunta de Samuel

¿Por qué la historia del pueblo gitano no aparece en los libros de texto de Primaria y Secundaria? Esta es la pregunta que se hace un niño gitano de 10 años, Samuel, al ver que en los libros estudia las historias y culturas de otros pueblos, pero no la del suyo. ¿Por qué? De momento es una cuestión que no tiene respuesta. Así que se la formulará al Ministerio de Educación. La pregunta de Samuel se ha convertido en la campaña de sensibilización de la Fundación Secretariado Gitano con motivo de la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, el pasado 8 de abril. Una pregunta sin res-

puesta con la que quieren hacer reflexionar a toda la sociedad. Es una comunidad con seis siglos de historia pero aseguran que es una gran desconocida y, en muchas ocasiones, marcada por estereotipos que les impiden avanzar. De esta forma quieren visibilizar la falta de conocimiento de esta cultura, y contribuir a cambiar su imagen social desde la infancia, eliminar prejuicios y estereotipos que, afirman, conducen a la discriminación. En esta tarea tiene mucho que hacer el pueblo gitano, para seguir avanzando hacia la integración, pero también toda la sociedad.